



DELIVERANCE
Gospelensemble e.V.

SOMMER KONZERT

„Hope of Deliverance“

Ein Konzert zugunsten der
Dreieinigkeitskirche (Gesandtenfriedhof)



**Freitag, 25. Juli 2025,
20.00 Uhr**

**Dreieinigkeitskirche,
Regensburg**

Eintritt frei! Spenden sind erwünscht.

www.deliverance-gospel.de

Am Freitag, den 25. Juli 2025 um 20 Uhr wird das Gospelensemble Deliverance sein musikalisches Können zugunsten der Renovierung des Gesandtenfriedhofs der Dreieinigkeitskirche darbieten.

Deliverance: Ein ausdrucksstarker sechsstimmiger Chor, herausragende Solo-Sängerinnen und -Sänger sowie eine groovende Begleitband prägen den typischen Sound des Regensburger Gospelensembles Deliverance. Immer wieder begeistert die Formation bei Konzerten mit zeitgenössischen, stilistisch vielfältigen Gospelklängen. Diese umfassen Arrangements traditioneller Spirituals ebenso wie aktuelle Soulballaden, zudem eigene Songs aus der Feder des Chorleiters Dr. Simon Meier, die sich von Soul, Rock, Pop über Swing, Funk und Reggae bis in den Latinbereich erstrecken.

Hope of Deliverance: Ein weltweit brandaktuelles Thema – wer hofft derzeit nicht auf Befreiung oder Erlösung vor politischen Bewegungen, die wir längst überwunden glaubten und die uns Angst machen; vor gesellschaftlichen Spaltungen, die uns auseinandertreiben und verhindern, dass wir miteinander reden; vor Regierungen, die sich wenig um Menschen und Menschenwürde kümmern und Grundrechte in Frage stellen; vor Kriegen, die uns immer näherkommen, sich immer mehr ausbreiten und uns erschrecken. Gospel mit seinen Wurzeln in der Musik der afroamerikanischen Sklaven drückt oft Hoffnung und Zuversicht aus, die wir derzeit ganz dringend brauchen. Mit dem Sommerkonzert will der Gospelchor Deliverance mit seiner Musik zu Zuversicht und Hoffnung beitragen. Die Musik soll uns mit ihren Klängen berühren und mit ihren Texten zum Nachdenken anregen, in der Zusammenwirkung uns hoffnungsvoll und zuversichtlich machen. Der Eintritt zu diesem Konzert ist frei, Spenden am Ausgang der Kirche sind erwünscht zugunsten der Renovierung des Gesandtenfriedhofs, eines Denkmals der europäischen Diplomatie.

www.deliverance-gospel.de